
  
 

É............ 
 

 

Bons tempos levaram aquelas pessoas, hoje não estão mais entre nós, mas vivem 

iluminadas em nossas lembranças, não sei bem o que devo escrever, apenas estou 

digitando algumas coisas e vejo que vai se formando um texto. Também não estou 

interessado em seu significado, o que me comove é ter tranqüilidade o suficiente para 

iniciar essas palavras, muitos de vocês ao lerem devem-se perguntar: O que é isso? Pois, 

bem são apenas palavras que juntas nos fazem procurar uma conexão para entendê-las. 

A preocupação em fazer desse ou daquele jeito nos deixa amarrados quando de fato 

queremos simplesmente fazer, sem pensar no que as “máquinas humanas” podem dizer! 

Caros leitores peço desculpas se não estou me fazendo entender, para ser sincero e 

como disse anteriormente, minha preocupação no momento não é essa, quero apenas 

demonstrar que o fazer é possível e que o medo nos encadeia para novos horizontes, 

perdemos oportunidades, quero dizer, as oportunidades nunca serão perdidas, se nós não 

as pegarmos outro vem e pega! 

Vamos então fazer um brinde e mandar nossos preconceitos para o túmulo, e passar aos 

nossos filhos que tivemos experiências semelhantes a que eles sem sombra de dúvida 

passarão, e aí sim poderemos apoiá-los com honestidade, sim devemos ser honestos, e 

muito honestos com nossos próprios sentimentos. 

Vamos torcer e fazer fluir nossa engrenagem! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Jucemar de Santi Veroneze 

Dourados/MS, 13/08/2007 


